

# 大館市教育委員会会議録

日 時 令和5年12月15日(金)  
午後3時30分  
場 所 大館市立長木公民館  
第1, 2研修室

大 館 市 教 育 委 員 会

# 大館市教育委員会会議録

1	開会の日時 及び場所	日時 場所	令和5年12月15日(金) 大館市立長木公民館	午後3時30分 第1, 2研修室
2 出席委員の氏名				
	教育長職務代理者	山田和人	委員	工藤啓子
	委員	根田穂美子	委員	小笠原正卓
3 欠席委員の氏名				
4 委員以外の出席者職氏名 (なし)				
5 出席した職員の職氏名				
	教育長	高橋善之	学校教育課長補佐	工藤貴胤
	教育次長	成田浩司	学校教育課長補佐	北林香子
	教育監	長岐公二	教育研究所副主幹	山本多鶴子
	教育総務課長	小松原功秀	生涯学習課長補佐	羽沢秀則
	学校教育課長	鈴木明	中央公民館長	外館志
	教育研究所長	米澤貴子	歴史文化課長補佐	篠村朋子
	生涯学習課長	糸屋みさえ	教育総務課総務係長	柳谷真希
	歴史文化課長	小松工		
	教育総務課長補佐	宮崎史人		
6 会議録署名委員 教育長・山田委員				
7 会議書記 教育総務課 総務係長 柳谷 真希				
8 教育長報告				
(1)	釈迦内小学校の桜再生プロジェクトに伴うGCF(ガバメントクラウドファンディング)の実施について			
(2)	「南種子町児童交流事業」及び「未来おおだてサミット事業」の実施について			
(3)	大館学び大学と大塚製薬(株)との企業連携講座の開催について			
(4)	大館市老壮大学文化祭について			
9 議事				
協議第17号	令和6年度 当初 歳出予算要求の概要について			
10 その他				
(口頭報告)				
・ アメ作り体験(大館市伝統文化親子教室)〔生涯学習課〕				
(当日配付)				
・ 令和5年の10大ニュース〔教育委員会〕				
次回 1月26日(金) 長木公民館 第1, 第2研修室				

教育長が教育委員会会議に報告する事項

令和5年12月15日

担当課（教育総務課）

報 告 事 項	報 告 内 容
<p>(1) 釈迦内小学校の桜再生プロジェクトに伴うGCF（ガバメントクラウドファンディング）の実施について</p>	<p>釈迦内小学校の桜の木の保全作業プロジェクト事業のPRと費用獲得を兼ねて、GCFを11月1日から12月31日までの期間、実施しています。</p> <p>釈迦内小学校は校舎の周りに30本の桜の木があり、樹齢120年を超えるものもあります。毎年見事な桜を咲かせていましたが、近年、この内の約3割がてんぐ巣病を発症し、樹勢が弱まって葉桜が目立つようになりました。</p> <p>このため、GCFを利用して資金（ふるさと納税）を募り、樹木医の診断、剪定作業、施肥や保護技術講習会などの桜の保全作業プロジェクトを行うこととしました。</p> <p>このプロジェクトを成功させるために、同校の児童と保護者、地域住民が一体となって、桜の再生を目指していきます。</p> <p>GCFの内容</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・タイトル 桜を未来に残したい！釈迦内小学校の桜三心プロジェクト【学校の桜を守るンジャー！】</li> <li>・募集期間 2023年11月1日～12月31日</li> <li>・目標金額 1,000,000円</li> <li>・返礼品</li> </ul> <p>寄付金1万円以上につき、釈迦内向日葵1本（135g）または、釈迦内向日葵ドレッシング1本（200g）</p> 

教育長が教育委員会に報告する事項

令和5年12月15日

担当課（学校教育課）

報告事項	報告内容
<p>(2)「南種子町児童交流事業」及び「未来おおだてサミット事業」の実施について</p>	<p>鹿児島県熊毛郡南種子町への児童交流事業を、令和6年1月9日から12日までの日程で実施します。</p> <p>この事業は、田代地域にあるロケット燃料燃焼試験場（三菱重工(株)名古屋誘導システム製作所田代試験場）を縁として、本市と友好交流宣言を行っている南種子町へ隔年で児童を派遣するもので、応募で選ばれた小学5・6年生15名と教職員ら引率者4名が、屋久島や種子島を訪問し、南種子町の児童らと交流します。</p> <p>今回は、訪問中にJAXA（種子島宇宙センター）からロケットが打ち上げられる予定となっていて、実施されれば打ち上げを直に見ることができます。</p> <p>また、「未来おおだてサミット事業」は、市内中学校（国際情報中含む）の2年生9名が参加し、日本の誇る最先端技術を有する施設での研修や視察を通して、ふるさと大館に誇りを持ち、未来を支える人材の育成につなげることを目的として実施するものです。</p> <p><b>【南種子町児童交流事業】</b></p> <p>訪問先 屋久島環境文化村センター、白谷雲水峡、志戸子ガジュマル園、南種子町役場訪問、たねがしま赤米館、ロケット発射見学、広田遺跡ミュージアムなど</p> <p>出発式 令和6年1月9日（火）午前8時30分</p> <p>会場 中央公民館情報図書コーナー</p> <p>解散式 令和6年1月12日（金）午後7時（予定）</p> <p>会場 中央公民館情報図書コーナー</p> <p><b>【未来おおだてサミット事業】</b></p> <p>期間 令和6年1月10日（水）～12日（金）</p> <p>研修施設 三菱重工業(株)、ANA機体整備工場、GMOインターネットグループほか</p> <p>研修内容 宇宙・航空・IT企業視察ほか、地元出身者との交流</p>

教育長が教育委員会に報告する事項

令和5年12月15日

担当課（生涯学習課）

報告事項	報告内容
<p>(3) 大館学び大学と大塚製薬(株)との企業連携講座の開催について</p>	<p>大館学び大学では、市民の健康増進の一環として、大館市と「健康維持増進及びスポーツ振興に関する連携協定」を締結している大塚製薬株式会社との企業連携講座を開催します。</p> <p>この講座では、睡眠不足による免疫低下や心身の疲れの蓄積により低下した「睡眠の質」を高める方法や、大人と子どもの睡眠の違いについて学びます。</p> <p>1. 講座名 大人も子どもも忙しい！ それでも睡眠が大切な理由と今日からできる対策</p> <p>2. 日時・会場 令和5年12月16日(土) 14時～ 中央公民館 視聴覚ホール</p> <p>3. 講師 聖霊女子短期大学 教授 大曾基宣氏</p> <p>4. 講座内容</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・睡眠不足は、感染症や生活習慣病にかかりやすくなるか。</li> <li>・寝だめはできるか。</li> <li>・寝る子は育つは本当か。</li> <li>・高齢者と子どもの睡眠の違い</li> <li>・よい睡眠のために覚えておきたいこと</li> </ul> 

教育長が教育委員会会議に報告する事項

令和5年12月15日

担当課（中央公民館）

報告事項	報告内容
<p>(4) 大館市老壮大学文化祭について</p>	<p>去る11月14日と15日の2日間、大館市老壮大学の文化祭が、中央公民館を主会場に開催されました。</p> <p>同大学には、60歳から91歳までの100名の学生が在籍し、午前は学習会、午後は社交ダンスや舞踊など11クラブに分かれて、毎月1回活動しています。学生たちは文化祭に向けて練習を重ね、当日はその成果を思う存分発揮していました。</p> <p>中央公民館で行われた作品展示会は、作品数は減少しましたが、盆栽の置き方や作品の展示に工夫を凝らし、初めてつるし雛が登場したことにより、大変見ごたえのあるものとなりました。</p> <p>また15日には、ほくしか鹿鳴ホールで芸能発表会が行われ、ステージ上で学習の成果を披露する学生たちに、手拍子や声援が送られるなど、とてもアットホームな発表会となりました。</p> <p>令和5年度 文化祭の実績報告</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. 作品展示数 76点 (R4 97点)</li> <li>2. 芸能発表会 17演目 (R4 20演目)</li> <li>3. 来場者数 展示会 171名 (R4 81名) 発表会 106名 (R4 65名)</li> </ol> <div style="display: flex; justify-content: space-around; align-items: flex-end;"> <div style="text-align: center;">  <p>作品展示会</p> </div> <div style="text-align: center;">  <p>芸能発表会</p> </div> </div>

議 事 の 経 過	
	開会 午後3時30分
教育長	<p>ただ今より教育委員会会議を始めます。 会議録署名委員については、私と山田委員にお願いします。</p> <p>会議録について、いかがだったでしょうか。</p> <p>(「異議なし」の声あり)</p> <p>それでは、承認とさせていただきます。 では、4の教育長の報告事項をお願いします。</p>
各課長	<p>(「(1) 釈迦内小学校の桜再生プロジェクトに伴うG C F (ガバメントクラウドファンディング)の実施について」、「(2)「南種子町児童交流事業及び「未来おおだてサミット事業」の実施について」、「(3)大館学び大学と大塚製薬(株)との企業連携講座の開催について」、「(4)大館市老壮大学文化祭について」を資料により報告)</p>
教育長	<p>ご意見、ご質問はございませんか。</p>
委員	<p>ガバメントクラウドファンディングについて、知り合いがクラウドファンディングをしたときには、その目標金額に達成しないときにはゼロというルールクラウドファンディングに応募して、それで集金がうまくいかなかったという例を聞きました。このガバメントクラウドファンディングに関しては、もし目標に届かない場合どうなるのでしょうか。</p>
教育総務課長	<p>企画調整課からいろいろ話は聞いておりますが、目標に達しなかったからといってゼロになるという話は聞いておりません。</p> <p>仮に目標額を超えたとしてもそのまま継続していくということで、返礼品に関しては、100万円に対しての返礼品は準備しておりますが、それを超えたとしても、まだ20～30パーセントの余力がありますので、120万円、130万円まではいけるという感じで準備をしておりますが、果たしてどうなるのかはわかりません。ただ、ゼロになるという話は聞いておりませんので、後でもう一度確認します。</p> <p>もし100万円まで届かなければこの事業がやれなくなるのかということについて、ご説明いたします。</p> <p>実は、このクラウドファンディングを使ってはおりますが、事業自体は予算化しております。150万円以上の予算を獲得しておりますが、それを使うのですが、その歳入の分にクラウドファンディングを充てるということで、現在でもう82万円集まっておりますが、仮に例えばゼロだとしてもその事業自体はなくなるということはないので、そういうイメージで捉え</p>

	<p>ていただければと思います。</p>
<p>委員</p>	<p>安心しました。クラウドファンディングに関しては、本当にリスクなお金の集め方だと伺っていたので、どうしてもその辺が心配でした。ありがとうございます。</p>
<p>教育長</p>	<p>「ガバメント」というのは、そういうことなのですか。</p>
<p>教育総務課長</p>	<p>そうです。自治体専用のサイトで、それこそ「ふるさとチョイス」という企業のガバメント自治体専用サイトですので、そちらの方でいろいろな市町村でメニューを組んで出ております。終わりに近づけば近づくほど、トップの方に上がっていきますので、残り2週間なので前の方にきているのかなと思いますが、ぜひ一度見ていただければと思います。よろしく願いいたします。</p>
<p>委員</p>	<p>これは、直接学校に行って寄付もできるものですか。実は、まだ時間あるなど思いながら寄付していないのですね。どなたかもおっしゃっていたのですが、必ずしもインターネットから入っていかなくても直接学校に行ってもいいものかしらというお話は、どうなのでしょう。</p>
<p>教育総務課長</p>	<p>直接学校に持って行かれた方もおられたそうです。学校の方で対応しておりますして、サイトに申し込む手続きを代行したような形になっているという話は聞きましたが、どちらにしても、どのような形でも対応できるということでした。できれば、まっすぐインターネットで申し込んでいただくのが一番いいです。よろしく願いいたします</p>
<p>委員</p>	<p>知り合いが、インターネットで申し込むのが面倒だという話をしていたのですね。あまりそういうのに詳しくないという話を。だから、申し込みたいのだけどそのやり方が、持って行ってもいいのかどうかという話をちょっとしていた方がいらしたので、伺ってみました。</p>
<p>教育総務課長</p>	<p>学校の方で受けましたら多分専用サイトを開いて、要するに代行する形になるかと思います。よろしく願いいたします。</p>
<p>委員</p>	<p>手数料は、どうなっているのでしょうか。 民間のクラウドファンディングだと、10パーセント取ったりすると聞いて断念したという話も聞いたのですが、結局集まったお金の10パーセントを引かれて振り込まれるみたいな感じだったそうなのですが、このガバメントを使うとどうなるのかなと気になります。</p>
<p>教育総務課長</p>	<p>それに関しても、企画調整課に聞かないとわかりませんが、実際に手数料になるものが引かれるか引かれないか確認できません。実は今回初めてでは</p>

	<p>なくて、秋田犬の里のすぐ脇にある青ガエル、それをガバメントクラウドファンディングでやっていますので、そのやり方をちょっと確認してからお答えしたいと思います。</p>
委員	<p>「そもそも論」なんですけど、ガバメントクラウドファンディングがよくわかっていないです、私は。今のお話を聞くと、結局その予算の裏付けが行政の方でないと申し込めないのかなという気がするのですよね。</p> <p>だとすると、予算の裏付けがないと、クラウドファンディングというようなことができないとなると、間口が狭くなるというか、あらかじめその行政にある程度担保されないと、このようなことはできないということになってしまうのでしょうか。そこがわからなくてお聞きしたいです。</p>
教育総務課長	<p>すみません。そこもちょっとわからないので、調べておきます。</p> <p>今回のことは、実は最初に予算ありきなのです。事業ありきで、要するに財源としてクラウドファンディングを使うという形で、例えば国の補助金であったり交付金であったりというものがある程度ないと、新しい事業を起こすには、財政課の方でもOKがなかなか出ない状況です。</p> <p>その中で今回新規事業をやるときに、こういったガバメントクラウドファンディングを使って集めたいということでもならやってもいいよというような形での事業採りにならざるを得ない状況だったので、まず今回は挑戦してみようということでやりました。</p>
教育長	<p>実際、教育総務課長がお話ししたとおり、市単独で何か事業を実行するというのは、極めて至難の業なのです。相当のエビデンスとか相当の動きがなければですね、こういうふうな、そこまでいかない事業について、それをやりやすくするために民間のそういったものを入れていくというような流れだというふうにしています。</p>
委員	<p>もし確認できるのであれば、もう少し情報をいただけるといいなと思っています。困っている学校がたくさんあって、今回学校訪問でたくさんお聞きしてきましたので、ぜひその一助になればというふうに思いますので、ぜひよろしくお願いいたします。</p>
教育総務課長	<p>このガバメントクラウドファンディングの場合は、返礼品というものがございまして、そのハードルが非常に高いのと、今回釈迦内小学校は、やはり前から桜プロジェクトでひまわり油をやりましたので、白羽の矢が立った感じなのですが、他の学校も実はいろいろ考えてはいるのですが、なかなか返礼品のことを考えると、ハードルを越えるのは難しいというのが現状でございます。</p>
委員	<p>承知しました。あるところでも開発中のところもありますので、またその辺の情報も後でお話しさせていただきます。</p>

委員	<p>中央公民館の老壮大学の文化祭について、私の思っているよりもたくさんの方が学習会を開いて、そして91歳という高齢の方、ちょっとびっくりするぐらいたくさんの方、年長者の方々が集っているということに大変嬉しいような安心したような気持ちであります。</p> <p>例えば、きりたんぼまつりや肉博などは30代、40代、50代の方々が一生懸命若い力を出し合いながらそういう事業をやっておりますが、こういう年配の方々は年配の方々なりの余暇の過ごし方、また今後のあり方を考えながら過ごしているということに、大館市の中では高齢の方、若い方関係なく、皆さんしっかりと自分の時間を使って過ごしているという大変嬉しいことだなと思って、今このご報告を聞かせていただきました。</p> <p>ちなみに、この91歳の方はどういう学習をされているのでしょうか。</p>
中央公民館長	舞踊です。
委員	分かりました。これからもたくさんの方が学び合えるいい公民館であってほしいと思います。
中央公民館長	<p>大変貴重な本当に喜ばしいお言葉をいただきましてありがとうございます。ただやはり、年齢的にはやはりどんどん上がってきているのですが、若い方といますか60代の方も、結構入ってきてくださっていますので、特に市役所OBの方とかも入ってきていただいております。市議会議員の方も入っております。今回盆栽の方で、ちょっと作品数が少なかったものですから、雨風の関係で倒れてしまって壊してしまったということもありましたので、来年までもう少し頑張っていたらどうかというところも踏まえまして、皆さんといろいろ対話をしながら頑張っていきたいなと思っております。</p>
委員	<p>南種子町の交流事業についてです。旧田代町から続いている交流事業ということでもかなりになりますけれども、継続していただいているということで本当に感謝申し上げたいなと思います。</p> <p>期間中にロケット打ち上げがあるかもしれないということで、見られるといいなと思っているところです。</p> <p>ロケットつながりで、この宇宙センターとの交流・見学が続いていると思うのですが、屋久島といえばやはり世界自然遺産なので、秋田県も白神山地がありますしその辺にも着目してそこら辺の勉強も深めていただければなと思っています。ただ、昨今ニュース等々で、オーバーツーリズムでなかなかうまく入っていけないという話も聞いたので、そこら辺の研修はどのようになっているのかなと思います。わかる範囲で結構です。</p>
学校教育課長	実際に引き受けというか現地でのオーバーツーリズム的なものは特に今現在はないです。実際に、2年に1回、隔年でやっていますので、受け入れ先の方でも来年1月大館市さんが来るということで、宿とか、そういった受け

	<p>入れ先の南種子町教育委員会の方も準備等をやっていたらいいと思います。</p>
教育長	<p>ロケットは、H2A、H3Aのどちらでしょうか。</p>
教育次長	<p>H2Aです。</p>
教育長	<p>いずれ宇宙センターに行っても、その打ち上げが見られるというのは、確率は何百分の1ですので、当日打ち上げができればいいなと思っています。</p>
委員	<p>うちの息子が参加させていただくことになりました。ありがとうございます。しおりを見ながら、親もウキウキしています。</p> <p>ただ、課長から伺いましたが、その打ち上げに当たると、センターの内部といったところが全部行けなくなってしまうそうなのです。職員が打上げの方に動員されるためでしょうかね。なので、願わくばその打ち上げをしっかりと見られるような天気であってほしいなと親も願っています。</p>
学校教育課長	<p>打ち上げが延期になった場合、種子島宇宙センターを見学できるかという点と見学できないことになっています。</p>
教育長	<p>宇宙センターはいつでも見られますけど、打ち上げ自体はね、本当に一生かけても見られないですからね。</p> <p>報告については、よろしいでしょうか。では、議事に入ります。</p>
各課長	<p>（「(1)協議第17号令和6年度当初歳出予算要求の概要について」を資料により説明)</p>
教育長	<p>ご意見、ご質問はございませんか。</p>
委員	<p>施設維持に関して教育総務課にお伺いしたいのですが、給食センターのボイラー更新に関しては後回しになるのでしょうか。</p>
教育総務課長	<p>ボイラーの更新に関しては、今回は特に見ておりません。</p> <p>ボイラーに関わるところで言うと栗盛記念図書館のボイラーの地下タンクのライニング工事、それが終わると次はボイラーの方に手を掛けようかと思っていますが、学校給食センターに関してはまだ計画はしておりません。</p>
教育長	<p>とりあえず、比内給食センターは補修のままで当面は大丈夫だろうという方針ですね。</p>
教育総務課長	<p>修繕で対応していきます。</p>

委員	<p>歴史文化課に伺います。</p> <p>大館城跡発掘調査の最終的な調査報告書というものを最終的に作成を目指すと話されていましたが、これはインターネットなどでも見られるようにその報告書の作成をどなたでも見られるような状態で配信してくれるのでしょうか。</p>
歴史文化課長	<p>最終報告書が出来上がるのが、令和8年頃になります。</p> <p>というのは、平成28年度から今の新庁舎が建っている場所ですとか、それが元々あった市民体育館とかを1回全部の発掘をまとめるのに結構長い時間がかかります。将来的に本の印刷での発行を予定していますが、その3年後ぐらいになったときには、インターネットでの紹介になるかもしれませんので、そのときまで検討させてください。</p>
委員	<p>市民の皆さんが自分の土地に対する関心を持って、配信されたものを見るのもまた関心がある方が結構いらっしゃるのではないかなと思います。よろしくをお願いします。</p>
委員	<p>先ほどのボイラーの件、私も気にしていました。メンテナンスをしっかりとやっていただきたいなと思います。</p> <p>次にですが、実は今回学校訪問させていただいて、ちょっと先ほどもお話しさせていただこうかなと思ったのですが、南小、南中の松くい虫がかなり立ち枯れといいますか非常にかなり傷んでいるらしいのです。枝が折れたり木が倒れたりして事故がなければいいなというようなことを校長先生各々が心配された節がありますので、先ほどの芝谷地の松くい虫の防除委託というようなこともありましたので、ぜひこちらの方にも予算を見ていただくようなことはできないのかなとお願いという形でさせていただければいいなと思っております。</p> <p>小中学校の施設維持改良費の方に含めるだけ含めていただいて、どういう査定になるかわかりませんが、ぜひそちらも検討していただければなということです。</p>
教育次長	<p>実は、南小・南中の松くい虫というか松が枯れたり枝折れが確かに以前から多く発生しておりまして、その都度剪定など手はかけております。ですので、これから予算要求という形を取れるかどうかわかりませんが、ある予算の中でできる範囲でまず手はかけていきたいなというふうに考えておりますので、そこは留意しておきます。</p>
委員	<p>ぜひそのようによろしくお願ひしたいと思ひます。</p> <p>もう一つ、同じく今回学校訪問の中に出てきた話なのですが、有浦児童館は非常に人数が多いところで、体育館には冷房施設がないですね。冷房を入れるとなると、隣の部屋のところに児童みんな集まって、ちょっとかなり</p>

	<p>の密度に対して冷房を入れなければいけないという事象が発生しているのです。</p> <p>人間が発生する熱量って、1人100ワットなのですよね。子どもさんはもう少しあるのかどうか別として、大体約100ワットだと思ってください。そうすると、40人いると4000ワット、4キロワットくらいになるのです。それを冷やすとなると、よほどのエアコンがないと冷えないです、あの空間。4キロワットあったとしてもほぼ消えない状況です。</p> <p>ですので、できるだけその密度を分散させるためにも、体育館の方にもある程度冷房や冷風機などを対応いただけないかなというのが要望としてあったのです。ぜひそのようなことも含めて予算要求の段階ですから、そこに載らないと査定に入っていくかと思しますので、ぜひそこも含めてご検討いただけるといいなという、これもお願いであります。</p>
生涯学習課長	<p>有浦小学校の方で、教育委員の方々と学校訪問の後でお話をさせていただいた件の続きのことかなと思っております。</p> <p>冷風機を実は準備をしたのですが、冷風機の後ろから熱が発生するという問題があって、結局つけても何も意味をなさないというところが現状でございました。先日もお話ししましたが、夏場は室内の温度が高くなっていてというところでお話させていただいたのですが、財政当局の方に話はつなげていきたいなと思っておりますが、私が先回お話ししたよりは金額的には低い金額にはなりそうなのですが、それでも多分つけるとすると、委員がおっしゃるようにお部屋の空間をそれなりに冷やすとなるとかなりの電気料ということで電気工事から始まってしまうというところがあるようなので、まず働きかけは努力していきたいと思っております。頑張ってください。</p>
委員	見積もりを取るだけの予算ぐらいは見てもいいのではないのでしょうか。
生涯学習課長	見積もりは当然要求を出している段階なので、金額は出ております。出ておりますが、有浦だけではなくて他の館もあるものですから。なかなかそれに向けてはいただけないです。
委員	<p>とにかくまず努力していただきたいということです。</p> <p>やはりそじょうに載せないと、結局話の台に乗っていかないと話になっていかないものですから、そここのところをぜひお願いしたいということです。</p>
教育長	本当に今年のような猛暑ですからね。特に子どもたちの放課後などで相当熱くなっているし。1人100ワットですか。
委員	100ワットと私は聞いています。
教育次長	いずれ熱中症対策という部分では、児童館も含め学校の特別教室もちょっと考えていかなければならないかなというふうには思っています。

	<p>それら全部含めて、ちょっと検討を重ねていきたいと思います。予算が付くか付かないかは別として、頑張ります。</p>
委員	<p>そのようにお願いいたします。</p>
委員	<p>先ほど説明があった大館学び大学についてですが、生涯学習課から中央公民館に所管が移るということで予算的には全体で見れば変わらないと思うのですが、所管が変わるということに関して、その経緯をちょっと教えていただければなと思います。理念的には、やはり生涯学習課かなと思っていたので。</p>
生涯学習課長	<p>予算要求額等はまだ詰めている状況ですけれども、例えば、先日の学校訪問での見学先で入れていただいた施設については、拠点整備の場所としては解約をする予定になっております。</p> <p>市の決算のときにも指摘があったのですが、お部屋として借りているにしても、稼働率の関係でいくと、例えば年に講座を50回やったとしても他の日数で活用されるときがないと。そこに毎月10何万というお金が費やされるということについてのご指摘が強かったというところがあります。</p> <p>あと、内容といたしましては、委託という形ではなくて、中央公民館に移して中央公民館の事業として学び大学事業というのをやっていくことによって金額の圧縮を図った上で、学び大学を継続してやっていきたいと考えている次第です。</p>
委員	<p>まずこれまでの取り組みを継続しながら、さらに充実させていただければなと思っています。よろしくお願いします。</p>
委員	<p>ポータルサイトの運営管理は、結構学び大学の肝だと思うのですが、そこに関して、ちょっと行政の関わり方はどうなる予定なのでしょう。</p>
中央公民館長	<p>今現在、システム会社と今現在NPO法人で使っているドメイン関係を丸ごと移せるかどうかとか、いろんな面に関して、今打ち合わせをさせていただいている状態です。</p> <p>ですので、できる限り同じものを持ってきたい、サーバーもお借りしているところと同じところを使いたいと、そういった案としてパターンを出して、金額的なものを見積もっていただいているほか、講座に関してのポータルサイトの作り方が今はお金がかかっているような作りになっているので、そこもそのままいけるかどうか、こちらの職員の技術だったり手助けをいただくシステム会社だったりといったところも考えながら今進めている最中です。</p>
教育長	<p>ご意見、ご質問はございませんか。 なければ、「その他」に入ります。</p>

生涯学習課長	<p>(「アメ作り体験(大館市伝統文化親子教室)」を口頭報告)</p>
教育長	<p>ご意見、ご質問等はありませんか。</p>
教育総務課長	<p>(「来月の開催日程」について)</p>
教育長	<p>委員の皆さまから何かございませんか。  それでは、以上を持ちまして、教育委員会会議を終了いたします。</p>
	<p>会議終了時刻 午後5時00分</p>